

Southworth
10397

Reconquista de España

Organo de Unión Nacional de los Españoles

AÑO III

Septiembre 1944

Precio 3 francos

Número 27

Por un gobierno de Union Nacional y de salvacion de Espana

El periodo de las gigantescas luchas por la liberación de los pueblos está en pleno desarrollo. Pero que nadie entienda finalizado.

Muy pronto sonará la hora de la victoria y de la democracia. Sin embargo, hoy nos encontramos ante la inmensa tarea de barrer definitivamente los obstáculos que se oponen: El nazi-fascismo en cualquiera de sus formas. Es la lucha implacable y sin piedad contra los monstruos hitlerianos y sus satélites.

Así lo entienden los valerosos Ejércitos aliados en el Este, Oeste, Norte y Sur, donde batalla tras batalla arrinconan hacia su madriguera, para aplastarlos, a los Ejércitos invasores hitlerianos. Así lo entienden, los pueblos que ellos sojuzgaron, que en levantamientos de unanimidad y acción nacional, y apretando filas con los Aliados, liberan Europa.

Rumania, Yugoslavia, Bulgaria, Grecia, Finlandia, Bélgica, Holanda, Luxemburgo, Italia, Francia y Polonia, son los primeros ejemplos que nos brinda la historia de estas luchas liberadoras.

Pero que contemplando estas gloriosas acciones no se nos pule la mirada política. Todas ellas son fruto de heroísmos y sacrificios. Todas, camino a seguir por los pueblos aún no liberados.

Unidad y acción ha sido su grito de guerra. Enormes dificultades tuvieron que vencer. En todos estos países vemos concentradas todas sus energías y fuerzas en monolíticos bloques nacionales, sin distinción de ideologías políticas ni religiosas; concentración con objetivos claros y definidos: liberación de la Patria del yugo de los invasores y traidores, y conquista de la democracia para que los pueblos elijan libremente los representantes y régimen que quieran darse.

Ante esta situación de derrota del hitlerismo y liberación de los pueblos de Europa; hasta cuando el Pueblo Español seguirá soportando a Franco y Falange en el poder?

Franco y Falange son los causantes de la ruina de España; los asesinos de más de UN MILLON de españoles; los que abrieron las puertas del país a los invasores germanos e italianos; los que provocaron la guerra de treinta y dos meses al servicio de Hitler y Mussolini; los que vendieron nuestras riquezas del suelo y subsuelo al invasor; los que le entregaron puertos, bases estratégicas, vías de comunicación y medios de transporte; los que cedieron nuestra industria nacional al bandido Hitler en detrimento del Pueblo Español; los que oprimen salvajemente a todos los Españoles; los que

mantienen aún en cárceles a cerca de UN MILLON de hermanos nuestros; los que humillaron y encarnecieron a nuestras mujeres y familias.

Franco y Falange son aliados y vasallos de Hitler. Hoy más que nunca se solidarizan con él. Enviaron 75.000 españoles a combatir contra las Naciones Unidas al frente del Este en la « División Azul ». Estos mismos destacamentos fueron a luchar contra los Ejércitos Anglo-americanos en el frente de Italia, y buena prueba de ello son los prisioneros trasladados a América. Ordenaron el reclutamiento forzoso de 100.000 obreros españoles para la industria alemana. Abastecieron en todo orden a Alemania y especialmente la máquina bélica hitleriana. Realizan el espionaje y sabotaje al servicio de Hitler en el mundo entero y especialmen-

te en Gibraltar y América.

Cuando Hitler está en derrota, Franco y Falange mantienen su beligerancia haciendo de nuestro país el refugio de los criminales fascistas; que lo digan, si no, Von Ribbentrop y Von Papen. Sueñan en hacer de España la ciudadela hitleriana desde donde se reagrupen las fuerzas racionarias de Europa, para perturbar el nuevo sistema democrático que se instaure en el mundo y provocar nuevos conflictos y guerras.

Solo un Gobierno de UNION NACIONAL pueda liquidar esta situación y salvar a España. Solo un gobierno de UNION NACIONAL puede devolver a nuestra Patria su libertad e independencia y reclamar el puesto, que en honor le corresponde, en el futuro concierto de la paz. Este Gobierno de

UNION NACIONAL aplicaría el programa que sirve de base y combate a las luchas del pueblo español bajo la dirección de la JUNTA SUPREMA DE UNION NACIONAL. Solo un gobierno de UNION NACIONAL puede preparar las condiciones y convocar elecciones democráticas en las que el pueblo español pacífica y democráticamente elija sus representantes a la Asamblea Constituyente que determinará el régimen a instaurar.

Ningún patriota, ningún demócrata, que ame verdaderamente a España, puede oponerse a la formación de un gobierno de UNION NACIONAL, que representando a la Nación entera, refleje la auténtica realidad actual del país.

Pero este Gobierno de UNION NACIONAL no puede instaurarse si Franco y Falange continúan en el poder. Corresponde a todos los españoles honrados echarlos y arrojarlos por la borda. La libertad de España solo puede venir del Pueblo Español. Recordemos a Churchill: « El problema interior de España es un asunto que solo afecta a los Españoles ». Esperar la derrota de Franco y Falange en las Cancillerías Extranjeras, es fortalecer su régimen prolongando el martirio del Pueblo Español. Aconsejar la pasividad es apuntalarlo, debilitando la voluntad de reconquista y animando a Franco y Falange a que prosigan su ininterrumpida campaña de criminales.

Para echar a Franco y Falange del poder debemos ir al levantamiento nacional armado. Sin menospreciar la resistencia falangista hay que aplastarla. La Insurrección Nacional es la Única táctica que se impone.

Los emigrados españoles no podemos estar ausentes en el combate. Debemos apoyarlo, desarrollarlo, incrementarlo. Latir al unísono de los que sufren y combaten en el interior del país. Pensar en los presos que esperan la libertad; en nuestras madres y familias que piden justicia; en la nación entera que quiere salvarse de la ruina y la miseria; en todos los combatientes de las distintas ideologías que luchan por la libertad e independencia de la patria, que es nuestro bienestar, al riesgo constante de su propia vida; en los que cayeron y continúan cayendo por lograr una España libre, democrática, próspera y feliz. Nuestros compromisos de combate adquiridos ayer con el Pueblo Español no han sido cancelados, sino aumentados. No olvidemos que nuestro pueblo es el soberano juez ante quien deberemos responder de nuestros actos y palabras.

AL GENERAL DE GAULLE, PRESIDENTE DEL GOBIERNO PROVISIONAL DE LA REPUBLICA FRANCESA

El Comité de Union Nacional de los Espanoles al instalarse el Gobierno Provisional de Francia en Paris Liberado, le reitera su simpatia y reconocimiento.

Ruégale transmita sus aludo al valiente Pueblo Francés, a las heroicas **Fuerzas Francesas del Interior**, a todos los combatientes hombres y mujeres de la RESISTENCIA, al **Consejo Nacional de la Resistencia** simbolo de Francia Republicana y Democrática, a todos aquellos que liberando el suelo Patrio al lado de los ejercitos Aliados, se disponen a abrir el camino de la **democracia a Europa y al Mundo entero**.

El Pueblo Español que jamas cesa de combatir por la causa comun, haciendo honor a vuestra gesta, y bajo la dirección de la **Junta Suprema de Union Nacional**, barrerá de nuestra Patria a falangistas e hitlerianos, para hacer de nuestros dos países vecinos un fuerte pilar de la Paz y la democracia en el mundo de mañana.

¡ Viva Francia y Espana, democraticas !
¡ Viva la amistad Franco-Espanola !

A. RIVERO.

L. CERDAN.

Casablanca 30 de Agosto de 1.944.

(Pasa a la segunda página)

Vida de la Emigración

¿Cómo piensan las Mujeres Emigradas Españolas?

Nadie mejor que el Comité de la A. M. E. E. podrá respondernos a tan importante cuestión:

... Durante la represión «vichista», las mujeres españolas lucharon en vanguardia; desarrollando una amplia solidaridad. Los evadidos de Bou-Arfa y otros campos de concentración los perseguidos enfermos y; sobre todo; los PRESOS POLÍTICOS de la cárcel de Port-Lyautey, son los mejores testigos de ello.

... Aparte de la solidaridad directa ejercida con los que se encontraban en la calle durante la represión, al ayuda alcanzó a unos cinco mil francos mensuales cantidades recogidas por pequeñas aportaciones al riesgo propio de aquellas circunstancias.

... Casi todas las mujeres rivalizaron en el esfuerzo de solidaridad; si bien la clandestinidad imponía que el trabajo recayera sobre un número reducido de ellas; perfectamente compenetradas.

... Hoy, la A. M. E. E. es la Organización femenina que encuadra a la casi unanimidad de las mujeres emigradas españolas.

... La A. M. E. E. no se debe a ningún Partido u Organización. Gentes que no nos comprenden o nos desconocen, se esfuerzan demasiado por presentarnos como apéndice de un Partido o como un Partido más. Nada de eso. Somos una gran Organización de solidaridad para todos los españoles víctimas de Franco y Falange.

... Creemos que toda mujer debe rebelarse contra tanto crimen; martirios y sufrimientos; realizando deberes prácticos que los aminore y contribuyendo a hacerlos desaparecer. Todas las mujeres sin distinción política o religión pueden y deben pertenecer a la A. M. E. E.

... Solo derrotando a Franco y Falange y devolviendo a España su libertad e independencia se acabarán tantos males.

Por eso entendemos que nuestro mejor fin de solidaridad actualmente, es luchar para dar una salida victoriosa a las ansias del Pueblo Español, y esto no se logrará sin la unidad de combate de todos los españoles honrados antifalangistas.

... La UNION NACIONAL de combate de todos los españoles es el único camino de liberación y salvación de España.

... Actualmente ayudamos a todos los españoles emigrados. En la asistencia a Hospitales gastamos aproximadamente 8.000 frs. mensuales. Además prestamos gran atención a evadidos, enfermos de la calle, niños necesitados, etc.

... Nuestro objetivo principal es ayudar a nuestros hermanos.

Pensamos que muy pronto estaremos en condiciones de hacerlo en gran escala. Tenemos un fondo especial con destino a ellos que hoy asciende a 39.110 francos. Seguimos el ejemplo de nuestros hermanos que en el interior del País son la mejor arma de la solidaridad.

— ¿Algo más quiere decirnos?

— Sí... Que esperamos que RE-

CONQUISTA DE ESPAÑA sea el Órgano de UNIDAD de todos los españoles de Marruecos Francés.

... Nuestro mejor saludo a redactores y lectores.

!Al combate!!!

El movimiento de Union Nacional

CASABLANCA. — Una serie de festivales han tenido lugar en el transcurso de los últimos quince días, organizados por los Comités de los Sectores Centro, Mers-Sultan, Roches-Noires y Maarif.

En todos ellos se recaudaron bonitas sumas de dinero « Pro-ayuda al Pueblo Español ». Centro : Mers-Sultan ; 6.000 francos ; Roches-Noires 3.000 frs ; y Maarif 6.000 francos.

Dichos festivales sirvieron para recordar a todos los Españoles, el deber que tienen de pensar constantemente por y para España.

Este movimiento de solidaridad, cada día en aumento, va extendiéndose a todas las barriadas y localidades. Esperamos la celebración de algunos otros actos y festivales ya anunciados.

PORT-LYAUTEY. — El día 27 del pasado mes de Agosto, se celebró una Asamblea de Union Nacional a la que asistieron toda la emigración política y la Colonia. Dos miembros del Comité de la Localidad, Montesinos y Palmero expusieron los fines y objetivos de la política de Union Nacional. Señalaron los trabajos realizados, alentando a todos los Españoles a cooperar en el gran combate de la liberación de España bajo la bandera de la Junta Suprema de Union Nacional.

El día 18 el compatriota Sanchez, dió una conferencia sobre la « Situación de España ». Analizó los momentos actuales y las graves responsabilidades que pesan sobre todos los emigrados españoles. Definió los objetivos presentes por « derrocamiento de Franco y Falange e instauración de un Gobierno de Union Nacional ».

MARRAKECH. — En ocasión de de la liberación de París, se celebró un acto en el que el compatriota Ponte intervino, señalando la importancia que este hecho tenía, así como, su repercusión para España. Llamó al combate a todos los españoles bajo la bandera de Union Nacional. Asistieron a esta reunión unos doscientos españoles.

FEZ. — El día 10 de septiembre tuvo lugar una asamblea de U.N. Intervinieron los compatriotas Isasi y Aurelio. Fué muy concurrida.

El día 3, los « Amigos de España Popular » organizaron una gira al campo la que concentró unos ciento cincuenta españoles.

CASABLANCA. — El Comité de U.N. de la barriada de Roches-Noires convocó una asamblea el día 26 de Agosto a la que acudieron más de 400 personas.

Ea compatriota Tous, del P.S.O.E. y en nombre del Comité de U.N. de Marruecos Francés, saludó a los asistentes, fijando la actitud a adoptar en momentos tan graves como los presentes. « La batalla de España está empeñada a fondo y hay que ganarla », dijo. El único camino para ello es el de Union

Un manifiesto para ser leído por aquellos que quieren comprenderlo

Creemos de sumo interés transcribir parte del Manifiesto lanzado por la Delegación del Comité Central del P. C. de España en Madrid, en Febrero de este año, para que el lector juzgue si su contenido y fondo político puede ser comentado de una manera insidiosa, como lo ha hecho cierto periódico antiunitario, basándose para ello en una palabra tan castizamente española como esta palabra « realio ».

Que el lector, y los que quieran comprender, que comprendan...
A LOS MILITARES PATRIOTAS

« El Partido Comunista de España llama a la lucha por la Patria a los soldados, clases, oficiales y jefes del Ejército Español, la Marina y la Aviación, y a todos los componentes de las Instituciones armadas. ¿ Es que en España no hay entre ellos un solo patriota con reafios, como un de Gaulle, un Latre de Tassigny, un Tito? ¿ No hay militares capaces de unir su valerosa acción a las luchas del pueblo? ¿ Es que nuestros militares no son ya más que blancos podridos para el peloton de ejecución, como un Muñoz Grande, un Estéban Infante, y como un Franco? Estamos seguros que no. Pensamos que Franco y su Falange han podido encastrar el espíritu glorioso de nuestros grandes capitanes, de nuestros héroes gloriosos de las guerras de la Independencia, de aquellos que clavaban en las bayonetas de sus soldados la bandera immaculada de una Patria libre, sin servilismos al extranjero, de una España soberana, admirada y respetada por doquier en todos los ámbitos del Orbe. Este espíritu inmortal vive y perdura pese a Franco y su Falange, en el corazón de muchos militares españoles que no queden aguantar por más tiempo el ver a su amada España postrada, sin dignidad ni independencia, a los pies sanguinarios de un Hitler en irremediable derro-

ta, befa y escarnecida en el Mundo entero por la política rastrera y antiespañola de un punado de aventureros gobernantes hitlerofalangistas.

« Al hacer esta urgente y patriótica llamada a los Jefes del Ejército español, queremos advertirles lealmente que, con los de España, están en juego su propio honor y su porvenir. En estos momentos cruciales de la historia mundial, el pueblo español va a percibir por la fuerza de los actos, si los Jefes actuales del Ejército son dignos depositarios de las armas patrias para la defensa contra el enemigo interior y exterior, o si, por el contrario, se acreditan únicamente como candidatos a la roca Tarpeya, por inútiles y perjudiciales para la defensa de la Patria.

« Franco pretende paralizar la acción del brazo del Ejército con el fantasma de la complicidad en pasadas actuaciones equivocadas. Los militares patriotas deben saber que con el filo valeroso de sus espadas, actuando hoy al servicio de España y de su pueblo, pueden y deben romper el nudo gordiano de los antiguos errores.

« Deseamos que, junto al pueblo en lucha, se lancen los militares a recuperar la independencia y libertad de España. »

¿Qué es Union Nacional? Por un Gobierno de Union Nacional

(Viene de la primera)

UNION NACIONAL, no es una reunión de charlatanes, en espera cobarde de una victoria, que sin el esfuerzo batallador nuestro, no llegará jamás.

UNION NACIONAL es el combate en todas partes, a fondo y sin tregua, contra Franco y su Falange hasta vencerlos.

(De « Reconquista de España de la Junta Suprema de U.N. » n.º 33, Mayo 1944, org. Union Nacional).

Nacional ». Y añadió : « Es preciso que los emigrados españoles de Marruecos Francés nos coloquemos a la altura de las circunstancias participando al combate liberador de nuestra Patria, con todos los medios y posibilidades a nuestro alcance. Desde aquí, y al amparo de la amistad franco-española, podemos hacer mucho ».

El compatriota Alcalá, trazó normas prácticas de lucha. Señaló que era preciso alcanzar la expulsión de todos los Consulados franquistas ; la ruptura de relaciones diplomáticas con el Gobierno de Franco y Falange, por todas las Naciones Unidas, y el reconocimiento de la Junta Suprema de Union Nacional, como organismo dirigente de la lucha del pueblo español. Fueron ambos muy aplaudidos.

para los que nos encontramos en las fronteras de nuestra patria. Aquí, y en el mundo entero, debemos movilizar las amplias masas en beneficio de las luchas del pueblo español, para recoger la máxima ayuda moral y material. Sigamos el ejemplo de la UNION NACIONAL EN FRANCIA, apoyada y reconocida por todos los organismos de Resistencia, de los que ha obtenido y obtiene gran solidaridad en el combate por la liberación de España, ganada al precio de una magnífica participación en las luchas del pueblo francés.

Debemos lograr por medio de estas grandes acciones de masas que Franco y Falange sean considerados como enemigos de las Naciones Unidas, y el pueblo Español como amigo ; que rompan rápidamente las relaciones diplomáticas con el régimen franquista ; que expulsen de todos los países libres a los cónsules franquistas y agentes falangistas espías de Hitler. Debemos alcanzar al reconocimiento de la JUNTA SUPREMA DE UNION NACIONAL, como organismo dirigente de las luchas del Pueblo Español y recoger para ella la máxima ayuda y solidaridad ; hacer que las masas democráticas del mundo entero apoyen y contribuyan a la instauración en España de un Gobierno de UNION NACIONAL Y DE SALVACION DE ESPAÑA.

¡Alerta Españoles!

Ante una maniobra policiaca

Llegan a nuestros oídos las noticias precisas, de las órdenes cursadas recientemente por la Dirección General de Seguridad de España para contrarrestar el influjo creciente del patriótico movimiento de UNION NACIONAL, contra Franco y Falange.

Los agentes de la policía falangista aleccionados por la GESTAPO introducen en el seno de los sectores de opinión patriótica, determinados elementos quienes han recibido instrucciones terminantes: **Por encima de todo, sea como sea, hay que desacreditar a Union Nacional.**

Los agentes que trabajan en los sectores de derecha, tienen el mandato de denunciarla como una obra comunista. Los que trabajan en los sectores de izquierda, han recibido la misión de presentarla como una maniobra reaccionaria. Es claro que UNION NACIONAL de todos los españoles, en la lucha por la derrota de Franco y salvación de España, no es una maniobra comunista, ni reaccionaria, ni de nadie, que en luchar realmente, contra Franco y por España, no hay maniobra ni engaño posibles. Por eso precisamente, la UNION NACIONAL tenía que merecer el odio y la persecución de la policía falangista.

Nos consta que, para alcanzar el fin que se proponen, la Dirección

General de Seguridad está dispuesta a tolerar e incluso publicar ella misma, Organos clandestinos, con una u otra etiqueta, que aparentemente combata a Franco, pero que sobre todo, se opongan, con todo vigor a la U. N.; y hasta si es preciso, que acepten formalmente la U. N., pero condenen las luchas activas del pueblo español, contra el infame régimen franquista.

Estas indicaciones servirán para desenmascararlos. Toda publicación clandestina o toda organización que, con uno u otro pretexto intenten debilitar la Union Nacional, imprescindible para el triunfo, o frene las luchas resueltas del pueblo español, contra Franco y Falange, **cumple objetivamente, y en la inmensa mayoría de los casos, directamente, una misión de la política falangista, CUALQUIERA QUE SEA EL BARNIZ POLITICO CON QUE SE CURA.**

!!!Españoles!!! Denunciad sin piedad a los agentes de la policía franquista que se disfrazan de patriotas para intentar dividirnos, con el fin de que, así divididos Franco y su Falange puedan seguir yugulándonos.

(De Reconquista de España, Organó de la Junta Suprema de Union Nacional, Num. 33, Mayo 1944).

Neutralidad de Franco

Mientras Franco declara que no quedan españoles en el frente soviético, una Circular de la Jefatura de la Falange de Leon, que tenemos ante la vista, reproduce una comunicación de ARRESE, según la cual, si «la División Azul» va a ser retirada, quedará allí un grupo de voluntarios con la denominación de «Legión Española, todo lo cual no implica que la Falange renuncie a su postura contra el comunismo ni que sus relaciones con los países que supieron comprender nuestras aspiraciones y desvelos, hayan cambiado en lo más mínimo. Y el «Jerarca» local, Leon Martínez Catanco, pone a la noticia el siguiente comentario: «Debemos actuar como ante la humillación de una derrota parcial y momentánea, que debemos sentir en lo más profundo de nuestro corazón y que debemos afrontar a la ya muy larga lista de: Trafalgar, Santiago de Cuba, Cavite, Gibraltar... de cuentas pendientes, con LOS ENEMIGOS DE ESPAÑA.

He aquí el lenguaje oficial «para el interior» de las autoridades franquistas.

Denunciamos el hecho ante el pueblo español y ante el mundo entero su cínica doblez.

(De Reconquista de España, Organó de la Junta Suprema de Union Nacional, num. 33, Mayo) 1944

Los guerrilleros de la Libertad y la U. N.

La Junta Suprema de Union Nacional ha empezado a recibir mensajes de adhesión y acatamiento de distintos grupos de guerrilleros de Asturias.

Esta actitud de los guerrilleros, vanguardia de la Nación en lucha por la liberación de la Patria, respondiendo con entusiasmo a nuestra llamada al combate, nos colma de orgullo. Bajo nuestra dirección, una fuerza armada incorruptible, que jamás se rinde ante el terror franquista, va a abrir nuevos horizontes a la lucha, liberadora de los españoles unidos.

A todos estos heroicos luchadores de la sagrada causa de España, nuestro más cálido saludo de combate.

ESCUCHAD TODOS LOS DIAS
RADIO ESPAÑA INDEPENDIENTE
Estacion Pirenaica

HORA	ONDAS
15,30	22 - 25
21	25 - 40,6
22,30	34 - 40,6
24	25 - 34 - 37 - 40,6 - 48

HORA LOCAL

El Jefe de la Casa Militar de Franco, declarado criminal de guerra

La Comisión oficial Soviética, encargada de descubrir a los autores de atropellos de lesa humanidad, cometidos contra la población de la U. R. S. S., ha declarado, publica y oficialmente criminal de guerra al traidor Mufloz Grande, por crímenes, saqueos y destrucciones vandálicas.

Recordemos a este propósito que, en virtud de la solemne declaración firmada por Churchill, Stalin y Roosevelt, los criminales de guerra responderán de sus crímenes, ante los Tribunales de los países donde los hayan perpetrado, sea cual fuere el lugar del mundo donde pretendan esconderse o refugiarse.

El glorioso Ejército español se verá así limpiado de esa lacra bochornosa que se llama Mufloz Grande, ascendido por Franco, por los servicios prestados a Hitler.

(De Reconquista de España, Organó de la Junta Suprema de Union Nacional, número 33, Mayo 1944.

¡Bravo por los Gijoneses!
¡¡¡Así se lucha!!!

Recogemos las siguientes líneas de la edición de «Reconquista, que publica la JUNTA SUPREMA DE UNION NACIONAL de Asturias:

«Elementos de la Fiscalía de Tasas, penetraron ayer en el mercado del Sur, en Gijón. ¡Llegó la Aviación! (como graciosamente llaman los gijoneses a estas aves de rapina) ¡Prepara los antiaéreos! — gritó una—. Automáticamente funcionaron los «antiaéreos», y toda clase de objetos, desde patatas hasta cebollas, salieron disparados por manos patriotas, contra los representantes franquistas, que frente al ataque concentrado sacaron las pistolas. Pero tuvieron que guardarlas ante la decisión y espíritu de lucha de los pequeños y grandes vendedores, así como de los patriotas que en aquel momento adquirían sus productos.»

He aquí un magnífico y saleroso ejemplo que nos brinda Gijón. Hay que aprovechar hasta la más mínima oportunidad de todo género de luchas contra cualquier organismo franquista.

LA MEJOR RESPUESTA

LA U.N. DE COMBATE DE TODOS LOS ESPAÑOLES ANTI-FALANGISTAS EN FRANCIA

LONDRES (B.B.C.). — La U.N. Española ha desalojado de sus locales en París a Falange Española. Al posesionarse, su Presidente en Francia Julio Hernández, expuso la gran participación que este movimiento de unidad anti-falangista, ha tenido en la batalla por la liberación de Francia. Señaló que habían combatido con las F.F.I. y especialmente en los Pirineos, Savoya y Bretaña.

Sobre unas negociaciones lamentables

El día 2 de Mayo se firmó el acuerdo que ponía fin a las negociaciones entre los Gobiernos británico y norteamericano, de un lado y el de Franco, de otro.

Este acuerdo que ha llenado de alborozo al punado de falangistas recalcitrantes, agentes de Hitler, ha sido acogido muy mal por la prensa anti-hitleriana del mundo entero. Para nosotros es una prueba más de que España, como siempre hemos proclamado, no será liberada desde fuera, sino por NOSOTROS MISMOS EN LA LUCHA A MUERTE CONTRA FRANCO, y de que el apoyo que endentremos en el exterior, estará directamente supeditado a nuestras propias fuerzas.

justa causa de las Naciones Unidas, sigue inquebrantable. Ello nos obliga a luchar denodadamente contra todas las ayudas de Franco a Hitler. Todos los españoles, y «los guerrilleros de la libertad» en primer término, hemos de impedir, incendiando, que la gasolina de las Naciones Unidas, alimente la industria de guerra nazi, de España; que el «wolfgram» español llegue a Hitler, pues con él — y el descarrilamiento de los trenes que lo llevan, es una obra patriótica — va la muerte para los soldados ingleses y norteamericanos dispuestos a liberar al mundo del nazi-fascismo.

(De Reconquista de España, Organó de la Junta Suprema de Union Nacional, número 33, Mayo 1944.

Con todo, nuestra adhesión a la

Respuesta a un discurso

Solo por la Accion y la Union se liberará el pueblo Español

La Argentina es el Cuartel General del Fascismo en América—CORDEL HULL

Un dirigente político español, un ex-ministro de la República española ha hablado. D. Indalecio Prieto.

No se ha dirigido a España, sino al extranjero. No en nombre del pueblo español, ni en el de un grupo, Partido u Organización, sino en el suyo propio. No para orientar la lucha de millones de españoles contra Franco y Falange, sus verdugos, sino para, renegando de ellos, solicitar una intervención extranjera en nuestro suelo.

Los que entendemos que el deber fundamental de los emigrados españoles, es subordinar nuestros hechos y palabras, al sentimiento de los millones de patriotas que, en el interior del país, libran el combate por la liberación de nuestra Patria, nos elevamos contra dicho discurso y protestamos.

Pensando en nuestro país, en sus mártires y héroes, en sus sacrificios, en el gran combate nacional que el pueblo español sostiene, respondemos.

Como el Sr. Prieto reconoce, con Franco y la Falange no hay soberanía Nacional. El régimen Falangista, Poder tiránico y terrorista, representa la ignominia hitleriana. Tiranía impuesta por el invasor extranjero y apoyada por un punado de cómplices falangistas. Régimen ilegal condenado por el pueblo español.

El Sr. Prieto aboga por su desaparición para que la voluntad del pueblo español pueda expresarse libremente. Propone a este efecto un organismo extranjero "que ha de asumir todas las funciones gubernativas y arrancar hasta el último rastro de la tiranía". Justifica esta medida porque hay que evitar la contienda, el caos y el desorden. Renunciar a la lucha, más simplemente. Culminando esta proposición, aconseja, que si las Naciones Unidas no aceptaran la constitución de dicho organismo "los republicanos españoles tendríamos que agachar definitivamente la cabeza, dejando que las lágrimas asomaran a nuestros ojos y exclamar: No hay redención".

Dilema trágico si hubiera que admitirlo: Super-Estado de representantes latino-americanos o Franco y Falange eternamente. Fuera de ellos, es decir, con el pueblo español, solo cabe "el desorden y el caos", según cree él.

Sinceramente Sr. Prieto. Como españoles. Su lenguaje es incomprendible. ¿Realmente piensa Vd. que el pueblo español, puede aceptar, ni siquiera examinar su proposición? Para nosotros, y estamos seguros que para los españoles que sufren y luchan en régimen franquista, EL ÚNICO QUE PUEDE Y DEBE DECIDIR en los asuntos interiores de España, es el PUEBLO ESPAÑOL. En este aspecto, la determinación del 90 por ciento de

los españoles, es clara: Derrocar a Franco y Falange, expulsar al invasor. Ni eternamente, ni un minuto, puede admitirse pasivamente el régimen falangista. El crimen por la violencia, solo tiene una respuesta: justicia por la violencia.

Mucho se ha hablado sobre el orden y el desorden en el transcurso de nuestra contienda. El orden verdadero, el que corresponde a la Nación, es el que el conjunto de españoles imponga. En cambio, el régimen Franquista es el más horrendo desorden que la historia haya conocido. Por muy duro que sea su aniquilamiento es mil veces preferible a su supervivencia. ¡Contraste amargo! "Para evitar la contienda" el Sr. Prieto absuelve a Franco y Falange, asesinos de un millón de españoles y causantes de la ruina de la Nación, y condena al pueblo español que quiere reparar tamaña injusticia, por "incapaz de regir sus propios destinos".

¿Podríamos confiar la destrucción de la tiranía falangista a los Estados latino-americanos? Examinemos. No es "un organismo gubernamental" lo que eliminaría su Poder cimentado en la posesión de todos los resortes del Estado, Ejército, Policía, Administración, etc. Solo una depuración efectiva, y esto supone creación de un nuevo Estado, resolvería tal problema. La capacidad política y de dirección que se le niega a los españoles, ¿la hallaríamos en estos representantes latino-americanos? ¿Los demócratas españoles les confiarían tranquilamente sus destinos? ¿Los enemigos del pueblo español, cederían pacíficamente a esta acción? Grave contradicción, que provocaría inevitablemente lo que se pretende evitar.

A juzgar por la historia, difícilmente los republicanos españoles depositarian su confianza. Su mayor respeto para las fuerzas democráticas latino-americanas, gran recelo para estos Estados que hacen de la democracia una bandera y de la dictadura, gobierno. El Sr. Prieto conoce la esencia de más de uno de esos Estados. Un argentino, por ser argentino, no es igual que un español demócrata; ni un brasileño. Recordemos simplemente que solo México se enfrentó decididamente con Franco y Falange, y que aun hoy casi todas las repúblicas latino-americanas, son campo de operaciones falangistas. Honremos las excepciones.

Pero Sr. Prieto, la destrucción del régimen Franquista es tarea que se ha impuesto el pueblo español, desde el 19 de Julio de 1936. Sin cesar en la lucha, espera obtener la victoria. Jamás admitió "agachar la cabeza". Siempre hizo honor a sus antepasados, a sus luchas, a sus héroes y mártires. Guerra independencia 1808-1812, Cortes de Cádiz, Proclamación de la primera República, huelga 1917, luchas contra la Dictadura Primo-Riverista, Procla-

mación República 1931, 19 Julio 1936, 32 meses de resistencia y tantas otras. Nunca pidió que le "sacaran las castañas del fuego".

Por si su propio pasado no fuera suficiente, contempla la heroica lucha de todos los pueblos que tampoco confían en el vecino, forjando su destino. E. E. U. U., Inglaterra, U. R. S. S., China, Francia, Yugoslavia, Polonia, Noruega, etc. ¿Qué sería del Mundo si estos pueblos confiaran todos en un plebiscito?

Sin hacer juegos malabares con las frases y palabras, hallamos la respuesta en la Carta del Atlántico, Pacto Anglo-Soviético, Conferencia de Moscú y Teherán, memorandum Cordell Hull del 31 de Marzo, declaraciones de Churchill y Roosevelt. En cualquier documento político de guerra, vemos: auto-determinación de los pueblos, en decisiones libres y democráticas; ninguna ingerencia de las Naciones Unidas en los asuntos internos de cualquier país. Cordell Hull decía: "El compromiso contraído en la Carta del Atlántico, consiste en crear un sistema que dé a cada nación, grande o pequeña, mayores seguridades de una paz estable y mayores oportunidades para un progreso material." Pero este compromiso implica el deber de cada Nación de demostrar su capacidad para tener un Gobierno estable y progresista. No hay manera más segura, para hombres y Naciones, que de mostrarse dignos de la libertad, que luchar para su conservación como mejor puedan, contra aquellos que pretenden destruirla, para todos. Todos los pueblos que amen la libertad y los que aspiren a ella, jamás se vieron enfrentados con deber tan evidente, como el de luchar contra sus enemigos." Así lo entiende el pueblo español. Ello implica no solo combatir treinta y dos meses, sino luchar hasta alcanzar la victoria.

Es el camino que siguen los españoles. Lucha abierta y constante contra Franco y Falange. Combatir, organizando la INSURRECCION NACIONAL, que barra del suelo español la carroña falangista e hitleriana. Este combate no excluye a ningún español honrado que, verdaderamente desee la liberación de su Patria. En todos los lugares de España se constituyen bajo la dirección de la JUNTA SUPREMA DE UNION NACIONAL, organismos de unidad y de combate que, derrocando a Franco y Falange, devolverán a España la Libertad e Independencia.

El Sr. Prieto atribuye además al famoso "organismo gubernativo", la misión de organizar un plebiscito. Por la misma razón que solo por el combate nacional se derrota a Franco y Falange y solo representaciones nacionales son capaces de substituir la máquina del Estado falangista, asegurando la victoria, solo dichos

organismos representativos nacionales, surgidos del combate y dirigidos por un Gobierno de Union Nacional, convocar elecciones democráticas. La misión de este Gobierno queda definida en la política de UNION NACIONAL, con el siguiente programa:

Ruptura de todos los lazos que atan a España a Hitler. - Depuración de falangistas del aparato del Estado.

- Libertad de Prensa, Asociación, Reunión, de Conciencia y prácticas de cultos religiosos. - Pan y trabajo para todos los españoles. - Preparar las condiciones para que el pueblo español elija democráticamente una Asamblea Constituyente que promulgue una Carta Constitucional en la que se garantice la Libertad, la Independencia y la Prosperidad de España.

Como vemos, el objetivo fundamental del Gobierno de UNION NACIONAL, debe ser convocar la Asamblea Constituyente que elaborará la Carta Constitucional de España. El Sr. Prieto propone que, el pueblo español vuelva a 1931 y que se pronuncie de acuerdo a aquella situación en cuanto a régimen y representaciones. Ni aun aquellos que nada tienen en contra de la Constitución de 1931 pueden estar de acuerdo. Un plebiscito no resuelve el problema actual.

¿Porqué? Porque estamos en 1944, y no en 1931 lo que supone una honda transformación en los sentidos político y económico; porque, nuevas fuerzas políticas han hecho su aparición desde 1931, y se han madurado; porque centenares de miles de los que están arriesgando su vida por la liberación de España, en 1931 ni siquiera opinaban, y hoy, exigen que se les escuche; porque las conquistas y reivindicaciones alcanzadas por el pueblo español desde 1931, y especialmente durante nuestra guerra, nadie podrá arrebatárselas; porque en cuanto, a representantes se refiere, los cargos no son vitalicios, y han transcurrido varios años cargados de actuaciones y gestiones, que necesitan referendarse o rechazarse. Y para terminar: Porque ni la Constitución de 1931 ni un plebiscito, son un objetivo en los momentos actuales, con Franco y Falange en el poder, para concentrar todas las energías nacionales y galvanizarlas; solo una Asamblea Constituyente en plena garantía para emitir su opinión libremente en cuanto a régimen y representaciones es capaz de unir a todos los españoles en el combate hoy, y mañana, en la victoria.

Sr. Prieto: a su proposición de pasividad y resignación nacional, el Pueblo español responde: COMBATE Y GUERRA, E INSURRECCION NACIONAL; rechaza la de admitir un organismo gubernativo extranjero y pide GOBIERNO DE UNION NACIONAL; no es un plebiscito lo que reclama, sino ELECCIONES Y ASAMBLEA CONSTITUYENTE.